



Während das Orchester Gut Klang spielte, machten Bilder auf die Flüchtlingsproblematik aufmerksam.

Foto: Musick

Berührende Bilder zur Musik

FLÖTENORCHESTER Musiker wollen nicht nur unterhalten, sondern auch etwas bewegen

VON ANJA MUSICK

Erfstadt-Lechenich. Auf einer Leinwand tauchen Gesichter von Menschen auf. Es sind Flüchtlinge, Leute, die von Krieg und Hunger bedroht sind. Kinderaugen voller Tränen. Mädchen und Jungen, die ihre Hände ausstrecken und hoffen, jemand legt Brot hinein. Männer, die in Booten sitzen. Während diese Diaschau läuft, wird klar, dass die Musiker des Flötenorchesters Gut Klang nicht nur musizieren und unterhalten wollen. Sie wollen auch etwas bewegen.

Beim Konzert „And the Oscar goes to...“ spielen 50 Musiker im Alter zwischen zehn und 60 Jahren Filmmelodien. Die hätten nicht alle einen Oscar gewonnen, erklärt Vorsitzender René Begic dem Publikum in der Aula des Lecheni-

cher Gymnasiums. Doch für die Musiker seien manche Melodien sehr bedeutsam und hätten daher zumindest in den Augen der Musiker aus Erfstadt die höchste Auszeichnung verdient.

Bevor die Hobbymusiker auf der Bühne, die hauptsächlich Querflöten aller Tonlagen, aber auch Per-

„Würden Sie öffnen, wenn Leute aus Syrien klopfen?“

René Begic, Vorsitzender

kussionsinstrument spielen, beispielsweise den Titel „Everything I do“ aus dem Film „Robin Hood – König der Diebe“ intonieren, macht der Vorsitzende mit eindrucksvollen Worten auf die Flüchtlingsproblematik aufmerksam. „Würden Sie öffnen, wenn

Leute aus Syrien klopfen?“ Sich öffnen und helfen – genau vor diesem Szenario seien die Werte des christlichen Abendlandes entstanden, erinnert Begic und verweist auf das Hilfsprojekt des Orchesters, das „Funny Sticks“ heißt. Seit Anfang des vergangenen Jahres böten die Musiker gemeinsam mit der Jugendberatung und der Stadt Musik- und Rhythmusprojekte für Kinder an. Ende April wollen sie nun auch in die Flüchtlingsheime gehen. Am 12. September solle im Rahmen eines interkulturellen Festes das Einstudierte präsentiert werden. Das Publikum applaudiert begeistert.

Dass sie nicht nur engagiert, sondern auch musikalisch ambitioniert sind, beweisen die Orchestermitglieder immer wieder während des Konzerts. Unter der Leitung von David Krohn, der man-

che Stücke auch arrangiert hat, spielen sie Kompliziertes und Mitreißendes. Etwa ein Medley aus dem Film „König der Löwen“. Lebendige Melodien und Rhythmen, getragene Passagen und Unheilvolles in Moll wechseln einander ab. Bewegend ist auch der Titel „Connemara“, eine musikalische Reminiszenz an die schöne irische Landschaft. Während die Orchestermitglieder das irische Lebensgefühl musikalisch auferstehen lassen, werden auf der Leinwand neben der Bühne Landschaftsaufnahmen gezeigt. Kevin allein zu Haus, Mission Impossible, Herr der Ringe, Titanic – das Orchester Gut Klang nimmt das Publikum mit auf eine cineastische Reise. Das Nachwuchsorchester spielt „Gespensterfest“ und beweist, dass das 45 Jahre alte Orchester eine Zukunft hat.

Blüten und die Liebe besungen

KONZERT Gemischter Chor Liederkranz widmete sich dem Frühling

VON OLIVER TRIPP

